

学校教育目標：自ら学び、仲間と共に伸びる人間性豊かな児童の育成

東 校長便り

ひがしの合言葉

「ひ」：人や生き物、持ち物を大切にし
 「が」：がんばり（一歩一歩目標に向かって）
 「し」：しあわせになる

町PTA体育大会を終えて



先週の土曜日に行われた町PTA体育大会（ソフトバレーボールの大会）に、本校からはAチームとBチームの2チームが出場しました。

Aチームは9位、Bチームは14位と、それぞれ最後まで力を合わせて頑張りました。試合では、仲間どうしが声を掛け合い、笑顔があふれる和やかな雰囲気でした。応援の声も会場いっぱいに広がっていました。今年は本校が幹事校ということで、準備や運営に多くの方が協力くださいました。おかげさまで、無事に大会を終えることができました。朝早くから本部やコートの準備、審判や審判の補助等、さまざまな場面でお力添えをいただきましたことに、心より感謝申し上げます。

また、4月末から中学校長杯や今回の大会に向けて、金曜日の夜に練習を重ねてくださった選手の皆さん、本当におつかれさまでした。お仕事や家庭のご都合もある中で、時間を調節しながら前向きに取り組んでくださった姿が印象的でした。練習や試合を通して、親睦が深まり、PTA活動としても大きな意義のある時間になったと思います。

あらためて敬意と感謝の気持ちをお伝えします。

4年生、音楽で心をひとつに

本日、4年生が香美・香南小中学校音楽会に出演しました。子どもたちは、9月中旬から今日の日を目指して、少しずつ練習を積み重ねてきました。

今回の発表では、合唱「世界中のまだ見ぬ友へ」と、合奏「時の踊り」を披露しました。どちらもゆっくりしたテンポで、声や音を合わせるのが難しい曲ですが、子どもたちは「息をそろえること」「友だちの音をよく聞くこと」を意識しながら練習に取り組んできました。毎日の練習の中で、リズムを確かめたり、静かな部分を丁寧に表現しようと試行錯誤したりする姿がとても印象的でした。

本番では、竹脇先生の指揮をしっかりと見て、練習の成果がそのまま伝わるような落ち着いた歌声と息の合った演奏を披露してくれました。会場に響く音から、これまでの努力を感じ、胸が温かくなる時間でした。

これまで温かく支えてくださった保護者の皆さんにも感謝いたします。



-----切り取り線-----

※ご意見・ご感想をお願いします。 () 年 () 組 保護者氏名 ()